



Drucksachen-Nr.

8144/2014-2020

Datum:

18.02.2019

**An den Bezirksbürgermeister als Vorsitzender der
Bezirksvertretung Heepen**

Antrag

Aufnahme in die Tagesordnung

Gremium	Sitzung am	Beratung
Bezirksvertretung Heepen	28.02.2019	öffentlich

Beratungsgegenstand (Bezeichnung des Tagesordnungspunktes)

Ferienspiele in Brake

Beschlussvorschlag:

Die Bezirksvertretung bittet die Verwaltung eindringlich, Verhandlungen mit den Vertragspartnern der Braker OGS-Ferienspiele zu führen mit dem Ziel (nach dem Ausscheiden eines Kooperationspartners), die Ferienspiele auch in diesem Jahr in den Osterferien und über die vollen sechs Wochen der Sommerferien zu ermöglichen.

Begründung:

Große Verunsicherung herrscht z. Zt. bei vielen Braker Eltern, die darauf angewiesen sind, dass ihre Kinder in den Ferien ein verlässliches Betreuungsangebot haben, weil sie (die Eltern) arbeiten müssen. Diese verlässliche Betreuung findet statt zwischen 7 und 16 Uhr im Rahmen der OGS (offene Ganztagschule). Für die Organisation und Durchführung der Ferienspiele sind vertraglich zuständig: Die Stadt Bielefeld (Amt für Schule mit der zuständigen Koordinatorin), die jeweilige Schule und der jeweilige OGS-Träger; in Brake ist das der Stadtsporthund.

Diese Betreuung ist nun an der größten Bielefelder Grundschule für drei Wochen in Frage gestellt, weil ein Kooperationspartner seine Beteiligung beendet hat. Das ist den Vertragspartnern seit Oktober/November bekannt. Vom OGS-Träger sollte zusammen mit der Stadt ein neuer Kooperationspartner gesucht werden, der die Nachfolge antritt. Geschehen ist seitdem offenbar nichts.

Das Jugendwerk der AWO war in Brake Kooperationspartner (nicht Vertragspartner) für die Ferienspiele in Brake; wenn man so will "Subunternehmer" des Trägers der OGS (Stadtsporthund). Der außerschulische Kooperationspartner (Jugendwerk der AWO) ist frei in seiner Entscheidung, ob er als Ferienanbieter zur Verfügung steht oder nicht. (Das Jugendwerk der AWO ist nicht zu verwechseln mit dem Kinder- und Jugendhaus der AWO, das eigene Ferienangebote macht.) Grund für die Aufgabe der Beteiligung an den Ferienspielen ist die sinkende Kinderzahl im Kinder- und Jugendhaus, das die Räumlichkeiten für die Ferienspiele zur Verfügung stellt (ohne selbst Akteur bei den OGS-Ferienspielen zu sein). Dadurch können Finanzrahmen und Anzahl der Kinder möglicherweise nicht gut zueinander passen.

Gesichert ist auch in diesem Jahr sowohl das OGS-Angebot des Bezirksamtes (von 7 bis 16 Uhr) für drei Wochen in Brake und das freie Ferienangebot des Kinder- und Jugendhauses, ebenfalls für drei Wochen (von 10 bis 16 Uhr).

Unterschrift:

gez. Wäschebach